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Anil( 6

Anfrage für die CDU-Fraktion zu TOP 1 1 der Sitzung des Ausschusses für Schule
und Sport 004/XII

Anfrage zu „Neue Förderrichtlinie zur Sanierung sanitärer Räume in öffentlichen
Schulen (SANI III)"

1. Hat die Stadt Norderstedt mit ihren vielfältigen Schulbauten Mittel aus dem
vorgenannten Fördertopf SANI III beantragt?

2. Wenn ja, mit welchen Maßnahmen an welchen Schulen?
3. Wie wurden die Anträge beschieden bzw. gibt es Tendenzen hierzu?
4. Wenn keine entsprechenden Anträge gestellt worden sein sollten, bitte ich die

Verwaltung um entsprechende Begründung.

lch bitte um Beantwortung meiner Fragen zu Protokoll.
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